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ПРО...

Петербургская команда «Олимпийские надежды» стала победителем всероссийских командных
соревнований по дзюдо на Кубок губернатора Псковской области. На втором месте — «Волна»,
также из Петербурга, третье место заняли команды Псковской и Ленинградской областей.

…ПАРАД
НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ

16 ноября, в Международный день толе�
рантности, петербуржцев ждут на Дне откры�
тых дверей Дома национальностей на Мохо�
вой ул., 15.

Программа, которая начнется в полдень,
включает выставки национальных костюмов,
книг и музыкальных инструментов; дегуста�
цию национальных блюд; фотовыставки;
мастер�классы по декоративно�прикладному
искусству различных культур, по игре на на�
циональных барабанах, национальным танцам
и играм. В 15.00 начнется экскурсия по пара�
дным залам «История особняка банкира
М. Штифтера», в 17.00 — концерт творческих
коллективов национально�культурных объеди�
нений Санкт�Петербурга. Вход свободный.

…ПРОСЬБУ
РЕЖИССЕРА

К вице�губернатору Василию Кичеджи об�
ратился председатель Союза кинематографи�
стов Санкт�Петербурга Дмитрий Месхиев с
просьбой передать этой общественной орга�
низации кинотеатр «Родина» (Дом кино).

Там организация хотела бы создать фес�
тивальный киноцентр Петербурга. Кичеджи
счел эту идею привлекательной и поручил
комитету по культуре проработать вопрос.

Кроме того, на рабочем совещании с ко�
митетом по культуре вице�губернатор рас�
сказал о других идеях, которые предполага�
ется воплотить в городе. Так, руководство
Северной столицы намерено сделать Петер�
бургский международный культурный форум
2012 года масштабным государственным со�
бытием, сопоставимым с Петербургским
экономическим форумом. Также прорабаты�
вается идея создания музея современного
искусства и музея науки и техники (политех�
нического музея). Было решено обратиться
за поддержкой в реализации этих проектов
к крупному бизнесу.

…СЕЗОН ГОРЯЧИХ
ПРОМОИН

Его открыли в минувшие выходные на про�
спекте Ветеранов. В субботу рано утром у дома
№ 5 там прорвало трубу с горячей водой
диаметром 600 мм. Никто не пострадал, но в
размыве с кипятком оказались три машины.

Причиной ЧП назвали изношенность теп�
лосетей.

Воскресным утром рвануло на пересече�
нии проспекта Ветеранов и улицы Солдата
Корзуна. Горячая вода залила только газон
— текло опять из трубы диаметром 600 мм. К
8 утра последствия аварии ликвидировали.

…ПРИРОДНЫЙ
ЗООПАРК
В ЛЕНОБЛАСТИ

В Кировском лесничестве в районе посел�
ка им. Морозова на 600 гектарах в ближай�
шее время появится природный зоопарк,
сообщает пресс�служба правительства Ле�
нинградской области.

Для него выделены земли общедоступных
охотничьих угодий. На территории, прибли�
женной к городской черте, будут устроены во�
льеры с открытым содержанием животных,
организованы туристические маршруты для
наблюдения за дикой природой.

А о проекте нового Зоопарка Петер�
бурга мы подробно расскажем в завт�
рашнем номере.

ОЗЕРО это хоть и безымянное, но всему
Металлострою хорошо известное. Оно рас-
положено за 19-м домом, литера А, на Цен-
тральной улице поселка. Собственно, стро-
ительство дома и стало причиной возмуще-
ния местных жителей. Вчера они даже уст-
роили митинг.

— Смотрите, вон табличка на синем за-
боре, который огораживает территорию со
стройкой, — показывает местная житель-
ница Елена Петрова. — А еще вчера ее не
было. Вам любой это подтвердит. Повесили
накануне митинга.

Табличка гласит, что здесь идет строитель-
ство «многоквартирного дома с подземным
паркингом на 440 квартир в соответствии с
постановлением правительства Санкт-Пе-
тербурга № 40 от 18.01.2011 года». Выко-
панные в результате строительства глина и
грунт месяц назад оказались на берегах озе-
ра. Теперь вдоль него не прогуляешься, да и
не тянет в такой грязи гулять. Это расстраи-
вает жителей, а экологов расстраивает еще
и потеря редкого вида ирисов — желтых, или
болотных. Цветы занесены в Красную кни-

Вместо желтых ирисов —
дохлые крысы

ЖИТЕЛИ МЕТАЛЛОСТРОЯ ПОКАЗАЛИ КОРРЕСПОНДЕНТАМ «ВП»

ПРЕКРАСНОЕ ОЗЕРО, ОКАЗАВШЕЕСЯ ПОД УГРОЗОЙ УНИЧТОЖЕНИЯ

На прошлой неделе ребята из Сту-
денческого добровольческого
агентства прислали в «Вечёрку» фо-
тографии красивейшего озера и со-
общили, что сейчас оно находится
на грани исчезновения. Вчера наши
корреспонденты отправились в Ме-
таллострой и убедились: пара уток
среди гор глины в озере еще плава-
ет, а вот прибрежная раститель-
ность сквозь насыпанный грунт
вряд ли пробьется. В том числе бу-
дущей весной уже не прорастут
желтые (болотные) ирисы — ред-
чайшие для городской черты цве-
ты, занесенные к тому же в Крас-
ную книгу.

гу, росли здесь на берегу и радовали окружа-
ющих в течение многих лет.

— Местный муниципалитет сам попро-
сил нас создать эти глиняные горы, чтобы
прекратить разливы озера, из-за которых
затапливает подвалы близлежащих домов,
— заявил представитель компании-заказчи-
ка стройработ Александр Стариков. — А
вообще мы в конце 2012 года, по оконча-
нии строительства, с удовольствием благо-
устроим территорию у озера.

В то же время, по словам местных жите-
лей, горы глины вовсе не избавили их от
воды в подвалах. Наоборот, грунт забил и
люки, и подземные источники. В результа-
те уровень воды еще поднялся.

— В этом сезоне мы постоянно высыла-
ем аварийные бригады, ставим дополни-
тельные насосы в подвалах, — подтвержда-
ет эту информацию гендиректор управля-
ющей компании, обслуживающей квартал,
Марина Ярош. — В подвалах отсырела теп-
лоизоляция. Появились проблемы с отопле-
нием. Уже начали обледеневать домофоны.

Тут же к корреспондентам «Вечёрки» под-

бегают жители с предложением продемон-
стрировать дохлых крыс, плавающих теперь
в подвалах... По словам Марины Ярош, уп-
равляющая компания уже направила обра-
щение в ГУЖА Колпинского района, а так-
же несколько писем в районную админист-
рацию, но ответов пока не приходило. К сло-
ву, представители администрации и на вче-
рашнем митинге замечены не были.

Угрозу, нависшую над озером, признали
уже и в комитете по природопользованию
городской администрации. Оттуда пришло
письмо, подписанное заместителем предсе-
дателя комитета Николаем Сорокиным, в
котором сообщается, что дополнительные
проверки предпримет Госстройнадзор…

Но желтые ирисы уже вряд ли удастся
спасти, а представители сразу нескольких
политических партий, в преддверии выбо-
ров пожаловавшие на митинг, не вызвали у
жителей ничего, кроме еще одной волны не-
годования.

Ирина ПАНКРАТОВА
Фото Натальи ЧАЙКИ

Так озеро выглядело до начала строительства.

Жители Металлостроя митинговали против уничтожения любимого озера.


